
 Frage zu Grafik und ShikiErledigt

Beitrag von „Heregailing“ vom 3. Januar 2017, 01:36

20 Mbit/s für's Streamen der Trailer sollten eigentlich reichen, bei Youtube und Co. habe ich
nicht diese Probleme. Komischerweise läuft es etwa 40s und hakt dann, sehr mysteriös.

Edit: Jetzt habe ich gerade die FAQ von Shiki gefunden, muss ich mich mal näher damit
befassen.
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